
会派名　自民党こまつ №１

１．市長選挙と感染症対策について

・いつから選挙管理委員会で検討が始まったのか。

・42か所から38か所になるが見通しの投票所は

・コミュニティバスの移動期日前投票所の運用について

・分散投票の推進でこまつドームに期日前投票所とある。

本市の期日前投票所はいくつあるのか

・北部・西部の人々のために市民センターに期日前投票所

を新設していただきたい。見解は

・投票所における感染症対策は

・最後に、投票率向上のために市長選挙だけでなく、これ

からのすべての選挙で実施していただきたい。見解は
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会派名　自民党こまつ №２

２. 東京2020オリンピック・パラリンピックに向けて

(1) 木場潟カヌー競技場モニュメント設置費（9,000千円）に

ついて

・どのような内容か

(2) フローラルこまつ推進費（12,000千円）について

・小松運動公園バラ園整備予算の内訳は何か

・市民共創で植えるバラはなぜ60本なのか。規模が小さす

ぎるのではないか

・東京オリンピック・パラリンピックのおもてなしを考え

るのであれば大規模なバラ園を作ってはどうか。100万

人の利用人口や花の大賞も目指せるのではないか
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会派名　無会派 №３

１．スマート市役所推進費（500千円）について

(1) ＡＩチャットについて

・特徴などについて

・運用について

・今後について

１．ＳＤＧｓこまつ未来基金積立金について（3,000千円）

・ＳＤＧｓこまつ未来基金の目的について

・基金を活用したＳＤＧｓ達成への重点事業をどう考えて

いるのか

・（仮称）こまつＳＤＧｓアワードの内容について

質　疑　通　知　要　旨
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